



Montag, 27.11.2017

## Isabell Steidle in Madrid platziert



Isabell Steidle vom Bodensee war am Wochenende wieder einmal international erfolgreich: Mit ihrem Holsteiner Long Drink platzierte sie sich beim Turnier in Madrid sowohl im Grand Prix als auch in der Kür jeweils auf Platz fünf -in der Kür mit einem Ergebnis von über 70 Prozent. Dabei war sogar noch mehr drin: Ein Fehler in den Serienwechsellern schmälerte die Punktausbeute. Die große Dressurtour in der spanischen Landeshauptstadt wurde von der spanischen Olympiareiterin Beatrice Ferrer-Salat und ihrem Delgado dominiert (rok).